



MINDEN
HANNOVER

PRESSEINFORMATION

Abriss für neuen *nah & gut*-Markt in Schipkau gestartet

Schipkau, 23. Oktober 2023. Am Standort des ehemaligen *nah & gut*-Marktes in der Friedrich-Engels-Straße 38 in Schipkau geht es voran. Zurzeit läuft der Abriss der alten DDR-Kaufhalle, der bis Ende Oktober abgeschlossen sein wird. Im nächsten Schritt wird ein Bebauungsplanentwurf den Gemeindevertretern vorgestellt. Anschließend soll dieser ausgelegt werden, um die Öffentlichkeit über das geplante Vorhaben zu informieren. Bereits im September waren Vertreter der EDEKA Minden-Hannover im Rahmen der frühzeitigen Bürgerbeteiligung persönlich vor Ort und haben die Pläne für den Standort in Schipkau präsentiert. „Wir freuen uns, dass die Arbeiten weiter voranschreiten“, sagt Paul Fieseler, Expansion bei der EDEKA Minden-Hannover. „Wir liegen voll im Zeitplan und gehen davon aus, dass wir den Markt im zweiten Quartal 2025 eröffnen können. Die Bürger Schipkaus können sich schon jetzt auf ein vielfältiges Warenangebot von Produkten auf Discountpreisniveau über Markenartikel bis hin zu regionalen und internationalen Sortimenten freuen.“

Entwickelt wird der moderne Vollsortimenter mit einer Verkaufsfläche von insgesamt 1.200 Quadratmetern und etwa 75 Stellplätzen vom regionalen Entwicklungsunternehmen Wohnresidenz Schipkau GmbH in enger Abstimmung mit der EDEKA Minden-Hannover. „Wir freuen uns, dieses Projekt realisieren zu dürfen“, sagt Robert Müller, Geschäftsführer bei der Wohnresidenz Schipkau GmbH. „Mit E-Ladesäulen auf dem Parkplatz, der Beheizung mittels Wärmerückgewinnung aus den Kühlmöbeln sowie einer Photovoltaik-Anlage auf dem Dach entspricht der Neubau baulich und energetisch den höchsten Standards“, ergänzt Josef Meier, ebenso Geschäftsführer der Wohnresidenz Schipkau GmbH.

EDEKA Minden-Hannover im Profil

Mit einem Außenumsatz von rund 11,3 Milliarden Euro und rund 75.800 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern (einschließlich der selbstständigen Einzelhändlerinnen und Einzelhändler) ist die EDEKA Minden-Hannover die umsatzstärkste von insgesamt sieben Regionalgesellschaften im genossenschaftlich organisierten EDEKA-Verbund. Sie besteht im Kern seit 1920, erstreckt sich von der niederländischen bis an die polnische Grenze und umfasst Bremen, Niedersachsen, einen Teil von Ostwestfalen-Lippe, Sachsen-Anhalt, Berlin und Brandenburg. Zwei Drittel der insgesamt 1.500 Märkte sind in der Hand von selbstständigen EDEKA-Kaufleuten. Zum Unternehmensverbund gehören darüber hinaus mehrere Produktionsbetriebe, darunter die Brot- und Backwarenproduktion Schäfer's, die Produktion für Fleisch- und Wurstwaren Bauerngut sowie das Traditionsunternehmen für Fischverarbeitung Hagenah in Hamburg.